

	PÁGINA		PÁGINA
MINISTERIO DE LA VIVIENDA			
Resolución de la Dirección General de Arquitectura, Economía y Técnica de la Construcción por la que se anuncia subasta de las obras de 50 viviendas en la calle de Leopoldo Alas, incluidas en el plan de reconstrucción de la ciudad de Oviedo.	14080	der por la que se anuncia subasta de la obra de abastecimiento de agua a los pueblos de Escorines y Cececeda, Ayuntamiento de Rasines (Santander).	14081
SECRETARIA GENERAL DEL MOVIMIENTO			
Resolución de la Obra Sindical del Hogar y de Arquitectura por la que se anuncia concurso-subasta para adjudicar las obras de construcción de 54 locales comerciales en Burgos.	14080	Resolución de la Diputación Provincial de Santander por la que se anuncia concurso para las adquisiciones que se citan.	14081
ADMINISTRACION LOCAL			
Resolución de la Diputación Provincial de Almería por la que se anuncia concurso libre para la provisión de una plaza de Ayudante de Obras Públicas de la Sección de Vías y Obras Provinciales.	14037	Resolución del Ayuntamiento de Alicante por la que se anuncia subasta para contratar la ejecución de las obras que se citan.	14081
Resolución de la Diputación Provincial de Cádiz referente al concurso restringido de méritos convocado para la provisión de la plaza de Jefe de Servicios Médicos de la Beneficencia Provincial.	14037	Resolución del Ayuntamiento de Barcelona por la que se anuncia subasta de las obras de reforma del Dispensario de San Andrea.	14082
Resolución de la Diputación Provincial de Guipúzcoa por la que se anuncia concurso para adquisición de una pala cargadora, automotriz y giratoria, con destino al Servicio de Vías y Obras Provinciales.	14081	Resolución del Ayuntamiento de Barcelona por la que se anuncia concurso público para contratar la adquisición de 500 baldes para acumular desperdicios en los mercados municipales.	14082
Resolución de la Diputación Provincial de Lérida en relación con el concurso para provisión de la plaza de Ingeniero de Caminos de Vías y Obras provinciales.	14037	Resolución del Ayuntamiento de Biescas (Huesca) por la que se anuncia subasta para adjudicar el aprovechamiento de 2.094 pinas en el monte denominado «Pinarillo».	14082
Resolución de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia segunda subasta para la adjudicación de las obras de reconstrucción del firme del camino vecinal de Borjas Blancas a Cerviá, punto kilométrico origen al 8.	14081	Resolución del Ayuntamiento de Los Llanos de Aridane (Santa Cruz de Tenerife) por la que se saca a subasta la ejecución de las obras de construcción de escuelas que se citan.	14082
Resolución de la Diputación Provincial de Lérida por la que se anuncia segunda subasta para la adjudicación de las obras de reconstrucción del puente sobre el río Segze en el kilómetro uno del camino vecinal de Alás a la C. C. Lérida a Puigcerdá.	14081	Resolución del Ayuntamiento de La Palma del Condado (Huelva) por la que se anuncia subasta para la enajenación de una finca urbana propiedad de esta Corporación.	14083
Resolución de la Diputación Provincial de Santan-		Resolución del Ayuntamiento de Rute por la que se anuncia concurso para adquirir un edificio.	14083
		Resolución del Ayuntamiento de Zaragoza referente a la oposición libre para la provisión de cuatro plazas de Delincente de esta Corporación.	14038
		Resolución del Cabildo Insular de La Palma por la que se anuncia subasta para adjudicar la obra trozo 11, tramo segundo del camino vecinal «De Los Llanos a Puerto Naca, sobre la lava».	14083
		Resolución de la Mancomunidad Provincial Interinsular de Santa Cruz de Tenerife por la que se hace pública la relación de admitidos a las oposiciones a cubrir una plaza vacante de Ayudante técnico sanitario psiquiátrico y otra de Cuidador psiquiátrico para el Sanatorio Psiquiátrico Provincial.	14038

I. Disposiciones generales

JEFATURA DEL ESTADO

DECRETO-LEY 37/1962, de 27 de septiembre, sobre concesión de dos suplementos de crédito por un importe total de 2.524.527.459 pesetas, con destino a satisfacer durante el año actual obligaciones de la Red de los Ferrocarriles Españoles.

Los planes de inversiones que el Gobierno acordó habrían de realizarse por la Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles en el año actual, disponían para su financiación, además de los créditos con tal finalidad consignados en los Presupuestos generales del Estado, de ayuda exterior, que al no alcanzar la cuantía en un principio prevista debe ser suplida para que aquellos planes se realicen con el alcance propuesto.

De otra parte, la implantación del recientemente aprobado Reglamento interior de la misma Red ha originado desde primero de junio del presente año un mayor gasto, que asimismo ha de ser cubierto aumentando al efecto la dotación fijada en la Ley económica para atender al déficit de explotación de la RENFE.

Para hacer frente a estas insuficiencias de recursos, por el Ministerio de Obras Públicas se ha instruido un expediente de habilitación de dos créditos suplementarios, en el que han recaído los informes favorables de la Intervención General y del Consejo de Estado,

En su virtud, y en atención a que la urgencia del caso aconseja hacer uso de la autorización contenida en el artículo trece de la Ley de las Cortes, cida la Comisión a que se refiere el artículo diez de la Ley de Régimen Jurídico de la Administración del Estado y a propuesta del Consejo de Ministros en su reunión del día diez de agosto de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo primero.—Se conceden dos créditos suplementarios por un importe total de dos mil trescientos veinticuatro millones quinientos veintisiete mil cuatrocientas cincuenta y nueve pesetas al Presupuesto general de gastos del Estado en vigor, con arreglo al siguiente detalle: A la sección dieciséis de Obligaciones de los Departamentos ministeriales, «Ministerio de Obras Públicas»; capítulo cuatrocientos, «Subvenciones, auxilios y participaciones en ingresos»; artículo cuatrocientos diez, «A favor de Organismos autónomos y Entidades y Empresas públicas»; servicio trescientos veinticuatro, «Dirección General de Ferrocarriles, Tranvías y Transportes por Carreteras»; concepto trescientos veinticuatro mil cuatrocientos trece, subconcepto uno, «Para compensar el déficit de explotación y las mayores inversiones de almacén a que se refiere la Ley de dieciséis de diciembre de mil novecientos cincuenta y cuatro, etcétera», con destino a satisfacer desde primero de junio de mil novecientos sesenta y dos los aumentos de salarios que supone la aplicación del Reglamento de Régimen Interior de la RENFE, aprobado

por Orden del Ministerio de Trabajo de nueve del mismo mes, mil cincuenta y tres millones quinientos veintisiete mil cuatrocientas cincuenta y nueve pesetas y al estado letra C. «Dotaciones para financiación de Organismos de la Administración del Estado»: concepto dos. «Red Nacional de los Ferrocarriles Españoles», mil doscientos setenta y un millones de pesetas.

Artículo segundo.—El importe a que ascienden los mencionados suplementos de crédito se cubrirá en la forma determinada por el artículo cuarenta y uno de la vigente Ley de Administración y Contabilidad de la Hacienda Pública.

Artículo tercero.—De este Decreto-ley se dará inmediata cuenta a las Cortes Españolas.

Así lo dispongo por el presente Decreto-ley, dado en Madrid a veintisiete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

MINISTERIO DE LA GOBERNACION

DECRETO 2406/1962, de 20 de septiembre, por el que se da nueva estructura y facultades a la Junta de Seguridad.

La coexistencia de la «Junta Superior de Policía», creada por el artículo sexto de la Ley de veintisiete de febrero de mil novecientos ochenta y dos; de la «Junta de Jefes», a que se refiere el ciento treinta y nueve del Reglamento de la Policía Gubernativa, de veinticinco de noviembre de mil novecientos treinta y uno, y de la «Junta de Seguridad», creada por Ley de veintitrés de septiembre de mil novecientos treinta y nueve, ha dado lugar a continuas dificultades prácticas en orden a sus respectivas intervenciones en los asuntos del personal dependiente de la Dirección General de Seguridad por no estar bien determinadas sus funciones específicas ni clara su vigencia actual.

Esta confusión funcional se acentúa al poner dichos preceptos en relación con los vigentes de la Ley de ocho de marzo de mil novecientos cuarenta y uno y su Reglamento, de treinta y uno de diciembre del mismo año, que confieren al Director general de Seguridad facultades extraordinarias que antes no poseía y que indudablemente han interferido las que se hallaban atribuidas a aquellas Juntas.

De otra parte hay que destacar que los varios cambios experimentados durante el transcurso del tiempo en la organización y estructura de la Dirección General y de los Cuerpos dependientes de la misma, muy singularmente los introducidos por el Decreto de treinta y uno de octubre de mil novecientos cincuenta y ocho, han influido tanto que han hecho prácticamente inoperantes los preceptos referentes a las tres Juntas citadas, si es que realmente no se hallaban derogados por imposibilidad material de su ejecución.

La dificultad y confusión apuntadas han trascendido fuera de la actividad meramente administrativa y tomado carta de naturaleza en las resoluciones judiciales, singularmente en las recaídas en los recursos contencioso-administrativos derivados de dicha actividad, sin haberse logrado una resolución clara.

Todo esto no sólo aconseja, sino que determina la necesidad perentoria de que se establezcan normas que ordenen, aclaren y precisen bien el contenido y alcance de los preceptos que regulan las tres Juntas referidas, coordinándolos armónicamente entre sí.

En su virtud, a propuesta del Ministro de la Gobernación y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

DISPONGO:

Artículo primero.—Los preceptos y facultades referentes a la «Junta de Jefes», a que alude el artículo ciento treinta y nueve del Reglamento, de veinticinco de noviembre de mil novecientos treinta y uno, así como los relacionados con la «Junta Superior de Policía», creada por el artículo sexto de la Ley de veintisiete de febrero de mil novecientos ochenta y dos, se entenderán referidos en lo sucesivo a la «Junta de Seguridad» establecida por el artículo quinto de la Ley de veintitrés de septiembre de mil novecientos treinta y nueve, que asumirá las facultades de las anteriores como Junta única.

Artículo segundo.—La Junta de Seguridad referida quedará

constituida por el Director general de Seguridad, como Presidente; el Subdirector general, Vicepresidente; los Comisarios generales de la Dirección General de Seguridad, el Inspector general de personal, el Inspector general de Policía Armada, el Jefe Superior de Policía de Madrid, Vocales, y el Abogado del Estado, Asesor Jurídico de la Dirección General de Seguridad, como Secretario.

Cuando el Ministro de la Gobernación lo considere oportuno presidirá la Junta, pudiendo ser convocado en tal caso el Director general de la Guardia Civil por indicación suya.

Artículo tercero.—La Junta adoptará sus acuerdos por mayoría de votos, teniendo el Presidente en caso de empate voto de calidad, o sea decisivo.

En todo caso se precisa para que actúe válidamente la asistencia por lo menos de cinco Vocales.

Artículo cuarto.—Además de actuar la Junta como órgano consultivo y de trabajo para la continuada reforma orgánica que las necesidades del servicio y la experiencia aconsejen, intervendrá en los casos expresamente señalados en el artículo 142 del Reglamento de la Policía Gubernativa, de veinticinco de noviembre de mil novecientos treinta.

Artículo quinto.—En los expedientes de corrección disciplinaria por faltas muy graves será oída la Junta de Seguridad, a tenor del artículo trescientos ochenta y dos del citado Reglamento, incluso en las propuestas de separación, de acuerdo con el artículo sexto de la Ley de veintisiete de febrero de mil novecientos ochenta y dos.

Asimismo serán sometidas a su conocimiento las suspensiones del derecho de ascenso en el turno de antigüedad, según indica el artículo ciento setenta y seis del citado Reglamento.

Artículo sexto.—En los casos en que conforme a lo dispuesto en la Ley de ocho de marzo de mil novecientos cuarenta y uno y su Reglamento, de treinta y uno de diciembre del mismo año, se incoe el expediente sumario en ellos previsto, no será precisa la audiencia ni conformidad de la Junta de Seguridad para acordar la resolución definitiva que proceda.

Artículo séptimo.—Todas las referencias que aparte las indicadas se hagan en disposiciones legales a las Juntas referidas en la presente, se estimarán como hechas a la Junta de Seguridad en sustitución de las dos restantes.

Artículo octavo.—El presente Decreto empezará a regir desde el día de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado» y será aplicable a los expedientes que se hallen en dicha fecha en tramitación, sea cual fuere su situación procesal.

Así lo dispongo por el presente Decreto, dado en Madrid a veinte de septiembre de mil novecientos sesenta y dos.

FRANCISCO FRANCO

El Ministro de la Gobernación
CAMILO ALONSO VEGA

DECRETO 2407/1962, de 20 de septiembre, por el que se adiciona un párrafo al artículo cuarto del Reglamento de Personal de los Servicios Sanitarios Locales.

El artículo diez de la Ley treinta y siete/mil novecientos sesenta y dos, de veintiuno de julio, prevé que en los Hospitales Generales de categoría provincial o superior con más de doscientas camas y en aquellos otros que la Comisión Central de Coordinación Hospitalaria lo determine se nombre un Gerente capacitado conforme a las modalidades que al efecto se promuevan por la citada Comisión Central de Coordinación Hospitalaria.

Tal disposición no debe afectar a situaciones ya vigentes concretamente en el ámbito de actuación de los Ayuntamientos y Diputaciones Provinciales que con arreglo a su peculiar legislación pudieron anticiparse a las directrices y criterios a que responde la disposición antes citada.

En su virtud, a propuesta del Ministro de la Gobernación, y previa deliberación del Consejo de Ministros en su reunión del día siete de septiembre de mil novecientos sesenta y dos,

DISPONGO:

Artículo único.—Al artículo cuarto del Reglamento de Personal de los Servicios Sanitarios Locales, de veintisiete de noviembre de mil novecientos cincuenta y tres, se le añadirá un párrafo quinto que diga así:

«En aquellos casos en que las Corporaciones Locales, a que se refiere este artículo, presten sus servicios benéfico-sanitarios